

COMMUNIQUE DE PRESSE

Evolution du conseil d'administration de Veolia Environnement

Paris, 24 mars 2010. Le conseil d'administration de Veolia Environnement, réuni le 24 mars 2010, sous la présidence de M. Henri Proglio, a décidé de proposer à l'assemblée générale du 7 mai 2010, la nomination de nouveaux administrateurs : M. Antoine Frérot, directeur général de Veolia Environnement et le Groupe Industriel Marcel Dassault, qui serait représenté par son directeur général délégué, M. Olivier Costa de Beauregard. Cette proposition serait complétée par la création d'un poste de censeur, qui serait confié à M. Thierry Dassault.

Par ailleurs, il sera également proposé le renouvellement de MM. Daniel Bouton, Jean-François Dehecq, Paul-Louis Girardot, Serge Michel et Georges Ralli ainsi que la ratification de la cooptation de Mme Esther Koplowitz et sa nomination comme administrateur de la société.

Enfin, M. Henri Proglio a informé le conseil de son intention de quitter la présidence du conseil avant la fin de l'année.

Veolia Environnement

Veolia Environnement (Paris Euronext : VIE et NYSE : VE) est le référent mondial des services à l'environnement. Présent sur les cinq continents avec plus de 310 000 salariés, le groupe apporte des solutions sur-mesure aux collectivités comme aux industriels dans quatre activités complémentaires : la gestion de l'eau, la gestion des déchets, la gestion énergétique et la gestion des transports de voyageurs. Veolia Environnement a réalisé en 2009 un chiffre d'affaires de 35,4 milliards d'euros.
www.veolia.com

Contact analystes et investisseurs institutionnels : Nathalie Pinon - Tél +33 (0)1 71 75 01 67

Retrouvez les communiqués de presse sur notre site : <http://www.veolia-finance.com>